

## 3 Zusatzblatt zur Finanzierung

Alle können selber entscheiden, wofür sie ihr Geld ausgeben wollen.

Alle sind gezwungen für eine Dienstleistung zu bezahlen, die sie selber vielleicht gar nicht beanspruchen.

Auch unbeliebte Meinungen oder Informationen sind für eine fundierte Meinungsbildung wichtig.

Wer auf viele verschiedene Medien zurückgreifen kann, kann sich eher eine fundierte Meinung bilden.

Medienvielfalt ist wichtig für die freie Meinungsbildung und die Demokratie. Wenn Medien alleine vom wirtschaftlichen Wettbewerb abhängen, haben nur beliebte Medien und Meinungen eine Chance.

Kommerzielle Interessen könnten zu viel Einfluss gewinnen und eine neutrale und vielseitige Berichterstattung gefährden.

Durch die finanzielle Unterstützung kann der Staat eine neutrale und ausgewogene Berichterstattung fördern.

Der Staat könnte über die Finanzierung versuchen, Einfluss auf die Medien zu nehmen. Die Neutralität der Medien ist dadurch gefährdet.

Der Zugang zu Informationen ist ein Grundrecht. Wenn man für Medien bezahlen muss, können sich das nicht alle leisten

Dies fördert einen fairen Wettbewerb unter den Medien. Es erhalten nur jene Medien Geld, die auch Inhalte produzieren, die bei den Nutzerlnnen auf Interesse stossen.

Je weniger EinwohnerInnen eine Region hat, desto schwieriger ist es, einen Sender nur mit Werbung zu finanzieren. Darunter leiden Randregionen.

Wenn Medien gratis sind, können alle gleichermassen darauf zugreifen.

